
Pièces 6 Pièces

Superficie 224 m²

Référence L3017VA

Prix 15 000 €

Mougins
Maison à louer (06250)
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Disponibilité  :  août  2024dans  un  quartier  résidentiel  calme  de  mougins  proche

commerces et village, la villa est entièrement climatisé et possède une jolie piscine

chauffé.  La villa  peut accueillir  jusqu'à 10 personnes et  est  équipé de wifi  et  d'un

adoucisseur  d'eau  pour  toute  la  villa.  Au  rez-de-chaussé  se  trouve  :entré,  salon

avec  tv,  salle  à  manger,  cuisine  équipé,  buanderie,  toilette  invités.  Une  première

chambre en suite (lit 160),salle de bain, dressing, tv, bureau. Une seconde chambre

(lit  160),  tv,  bureau.  Une  troisième  chambre  en  suite  (lit  160),  salle  de  bain,  tv,

bureau. A ...

Availability:  August  2024This  stunning  contemporary  villa  is  fully  air-conditioned

throughout with a heated pool, and is located in a quiet residential area of Mougins

near  shops  and  the  village.The  villa  can  accommodate  up  to  10  people  and  is

equipped  with  WiFi  and  a  water  softener  for  the  whole  villa.On  the  ground  floor

are:Entrance hall, living room with TV, dining room, fully equipped kitchen, laundry

room, guest WC.A first bedroom en suite (160cm bed), bathroom, dressing room &

TVA  second  bedroom (160cm bed  ),  TVA  third  bedroom en  suite  (160cm bed  ),

bathroom, TV.On the first floor:One ...

JOHN TAYLOR LOCATION COUNTRYSIDE

426 Av. Saint-Basile - 06250 MOUGINS

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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